

INFORMATIONS RAYONNEMENTS.

Le rayonnement des " MOBILES" de la Téléphonie Mobile n'est pas toujours si inoffensif que les Opérateurs de radiotéléphonie nous l'affirment.

Par conséquent de manière responsable la Chambre des Médecins de Vienne a décidé d'informer la population Autrichienne du point de vue médical des possibles conséquences négatives.



10 RÈGLES DE SANTÉ concernant le Téléphone Mobile !

- En principe ne téléphoner que peu de fois et aussi brièvement que possible.
Les enfants et les jeunes de moins de 16 ans ne devraient jamais téléphoner !
- Ne jamais tenir le téléphone mobile à proximité de la tête lors de l'appel !
- Ne pas téléphoner dans les véhicules (voiture, bus . . . le rayonnement est plus élevé) !
- Tenir aussi loin que possible du corps votre téléphone lorsque vous envoyez un SMS !
- Pour téléphoner s'éloigner de quelques mètres des autres personnes pour ne pas les irradier !
- Ne jamais mettre le téléphone mobile dans votre poche, car pour les hommes le rayonnement peut porter atteinte à la fertilité.
- Toujours arrêter le téléphone mobile la nuit, et ne jamais le garder à proximité de la tête !
- Ne jamais se servir du téléphone mobile pour jouer avec des jeux !
- Les écouteurs peuvent également être douteux - le cordon peut conduire les rayonnements !
- Tous les réseaux sans fil, RÉSEAU LOCAL et/ou UMTS provoquent également une irradiation élevée !

www.aekwien.or.at trad: www.next-up.org